

Erste große Bürgerparty

Motto „Bürger gehen stiften“ / Spenden erwünscht



Vorsitzender Hans Tabeling (re.), Josef Kleier (li.) und das Volleyball-Bundesligateam der Damen vom VfL Oythe überbrachten die Einladung zur ersten „Vechter Bürgerparty“.

Bild: Privat

■ **Erste „Vechter Bürgerparty“.** Oyther Volleyballerinnen feiern mit.

Vehta. Am Samstag, 25. September, veranstaltet die Bürgerstiftung Vehta eine Wohltätigkeitsveranstaltung mit Partyflair. Diese erste „Vechter Bürgerparty“ findet im Autohaus Anders statt und steht unter dem Motto „Bürger gehen stiften“. Als Repräsentantinnen des Spitzensports in Vehta wurde hierzu jetzt auch der Volleyball-Bundesligist VfL Oythe eingeladen. Die gesamte Mann-

schaft um Trainerin Ursula Brenekamp sagte ihre Teilnahme zu. Neben einem Eintrittspreis erwartet die Bürgerstiftung eine Spende, um damit Aktionen in Vehta unterstützen zu können. Die Anzahl der zu vergebenden Plätze ist begrenzt. „Der Vorverkauf läuft prima, daher sollten sich interessierte Bürgerinnen und Bürger jetzt eilig eine Eintrittskarte sichern. Anmeldeschluss ist am 15. September“, so Josef Kleier, Geschäftsführer der Bürgerstiftung Vehta. Dafür kann sich das Abendprogramm der Party

sehen lassen. Neben einem Partybuffet werden Musical Evergreens mit „Activity“, Livemusik mit Jazz for Fun und Beggars Banquet, die Gruppe „In Motion“, DJ „M“ und eine Tombola geboten. Moderiert wird der Abend von Andreas Böske. Karten sind über die Bürgerstiftung Vehta, Burgstraße 6, unter Telefon 04441/886300, oder per E-Mail an info@buergerstiftung-vehta.de erhältlich.

Informationen und Anmeldeformulare gibt es im Internet unter der Adresse www.buergerstiftung-vehta.de.